



Ehrung von ehrenamtlich Tätigen in der aktiven Jugendarbeit im Landkreis Lüneburg

Das ehrenamtliche Engagement von GruppenleiterInnen und MitarbeiterInnen in den Mitgliedsvereinen, - Verbänden, -Gruppen und –Treffs im Bereich des Landkreis Lüneburg wird durch den Kreisjugendring Lüneburg e.V. besonders anerkannt und gewürdigt.

Diese Würdigung/Ehrung findet einmal jährlich im Frühjahr

mit einem Sachgeschenk und einer Urkunde statt.

Geehrt werden kann unter Berücksichtigung folgender Kriterien:

1. Wer als Jugendlicher (bis 27. Lebensjahr) mindestens 5 Jahre aktiv und kontinuierlich
 - Vorstandsarbeit geleistet hat oder
 - In der Funktion als JugendleiterIn selbständig eine Gruppe geleitet hat oder
 - Besondere Projekte (z.B. Ferienfreizeiten) eigenverantwortlich organisiert und durchgeführt hat.

2. Wer als Erwachsener mindestens 20 Jahre aktiv und kontinuierlich
 - Vorstandsarbeit geleistet hat oder
 - In der Funktion als JugendleiterIn selbständig eine Gruppe geleitet hat oder
 - Besondere Projekte (z.B. Ferienfreizeiten) eigenverantwortlich organisiert und durchgeführt hat.

Auswahlverfahren:

Zu Ehrende werden über den für sie zuständigen Verein, Verband, Gruppe oder Treff dem Kreisjugendringvorstand vorgeschlagen. Der Vorschlag ist schriftlich zu begründen, dabei sind die o.a. Kriterien zu Grunde zu legen.

Die Vollversammlung im Herbst wählt aus den Vorschlägen einmal jährlich bis zu 2 Jugendliche und bis zu 2 Erwachsene aus, die dann im folgenden Frühjahr geehrt werden.